
グアナファト州知事訪問団と理事会・グアナファト進出企業との懇談会を開催しました 

 

６月１２日（月）、マツダ本社において、前日より広島訪問中のグアナファト州知事訪問団と当親

善協会理事会のグアナファト州進出企業との懇談会を開催しました。 

はじめに、菖蒲田会長からは、広島訪問と日系企業の同州進出・事業継続の支援に対する感

謝を述べられました。 

また、州知事からはこれまでの投資、多くの人々を預けてくれたことで深い絆が生まれ、今後も

安心して生活できるよう努力したいとの言葉をいただきました。 

その後の意見交換では、治安に関することを中心に話し合われ、グアナファト州政府の取り組

みとして、高い質の警察官人材確保、非行防止、汚職ゼロ、検挙率アップなどに成果をあげてい

ることなど情報提供いただきました。 

最後に鵜野副会長より、あらためての治安対策のお願いと、来年友好提携１０周年を迎えるに

あたり、しっかり盛り上げて、お祝いしたいことを州知事にお願いして懇談会を締めくくりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冒頭、広島訪問、同州での支援に感謝を述べる菖蒲田会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菖蒲田会長の挨拶に応えるロドリゲス州知事 

懇談会の模様１ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇談会の模様２ 

懇談会の最後に写真撮影 


